



# BOLETIN



Las Autoridades de la Provincia Hato Mayor, estuvieron reunidas en el Palacio Municipal de Sabana de la Mar para llegar a un acuerdo sobre la carretera Hato mayor -Sabana de la Mar.



La alcaldía de Sabana de la Mar celebra cada año las Fiestas patronales con una gran cantidad de actividades para el buen disfrute de nuestros municipios.



La alcaldía celebra el Día Internacional de no violencia contra la Mujer, con charlas y visitas a diferentes instituciones.



El Ayuntamiento Municipal hace su gran encendido del Árbol Navideño para el deleite del Pueblo.



Cada Sábado el Equipo del Ayuntamiento con el apoyo de otras instituciones, se traslada a diferentes sectores para compartir con los moradores "Un Día con mi Sector" Capacitación, limpieza, entrega de regalos a niños y adolescentes, refrigerios, entre otras cosas, asiste.



El Ayuntamiento de Sabana de la Mar se mantiene en los primeros lugares del Ranking del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP)